



LA LIGERA MEJORÍA DE LAS EXPORTACIONES PERMITE UN REPUNTE DE LA ECONOMÍA VASCA EN SEPTIEMBRE, QUE SIGUE EN CRECIMIENTO SUAVE

Una ligera mejoría de las exportaciones permitió en septiembre a la economía vasca recuperar casi tres puntos con respecto al mes de agosto. En concreto, el termómetro elaborado por el Departamento de Economía y Hacienda se situó en septiembre en 88,3 puntos, un valor superior al obtenido en los anteriores meses (85,7 en agosto y 85,6 en julio). La economía vasca continúa en la zona de crecimiento suave al seguir por debajo de los 100 puntos.

Pese a la mejora relativa de las exportaciones respecto a las importaciones, ambas muestran signos de debilidad en un contexto internacional de desaceleración, especialmente de la economía alemana. Por su parte, la inversión y el consumo tuvieron un incremento modesto. Por sectores, la construcción y la industria van frenando su ritmo de crecimiento, pero esto queda compensado por el progreso de los servicios. Por último, el empleo mantiene un perfil positivo.

El pasado mes de marzo (98,2) la economía vasca entró en la zona de crecimiento suave por primera vez desde hace dos años. Con el valor reflejado en septiembre (88,3), la economía vasca vuelve a valores similares a los de mayo (87,7).

El termómetro se elabora mensualmente sobre la base de más de 100 indicadores de la economía vasca y se publica durante los primeros días de cada mes.

